

LOCALE

“Chenille mon Amour” a semé joie et émerveillement

🕒 1 min



Le 3 juin, la compagnie Amarante a présenté *Chenille mon Amour*. Habituellement, ces représentations ont lieu à la médiathèque mais, en raison d'un manque d'espace, la responsable a opté pour la salle des Condamines.

Les spectateurs inscrits, accompagnés des enfants, ont investi cette vaste salle où les attendaient deux jardinières ayant aménagé un charmant petit potager. Avec amour et passion, elles y cultivent choux et carottes dans une atmosphère empreinte d'harmonie et de bonne humeur. Soudain, une aimable chenille surgit entre les rangs. Transformée en papillon, elle saisit l'occasion de déguster tous les légumes, donnant naissance à la gourmandise et à l'éveil des sens.

En clôture du spectacle, sur un air de cabaret, le papillon fait son apparition et s'envole vers de nouveaux horizons. Juliette Lapeyre et Roman Vogel concluent en partageant avec les enfants les saveurs de saison de leur jardin. Dans une

ambiance joyeuse et festive, petits et grands ont savouré ce moment, évoquant curieusement un vieux film de cinéma muet.

Correspondant Midi Libre : 07 82 91 42 91